



Kreissparkasse fördert Zirkuswoche in der Michaelsschule

Projekt wird mit 5.000 Euro gefördert



Die Leiterin des BeratungsCenters Schloß Holte, Barbara Gerbig (links), überreicht eine Spende in Höhe von 5.000 Euro zur Unterstützung der Zirkuswoche in der Michaelsschule. Darüber freuen sich (hintere Reihe v.l.) Schulleiter Norman Nefiodow, Sabrina Tenace, Kirsty Schloegl, Manuel Großbrummel und Monika Faulhaber sowie die Schülerinnen und Schüler (vordere Reihe v.l.) Nevio, Leno, Johannes, Tialda und Charlotte. (Foto: Erol Kamisli)

Schloß Holte-Stukenbrock, 3. Juli 2024

Für rund 200 Grundschüler der Schloß Holter Michaelsschule heißt es bald: „Manege frei!“ Gemeinsam mit dem pädagogischen Team des Zirkus Tausendtraum erarbeiten die Schülerinnen und Schüler eine Vorstellung für die ganze Familie. Das Projekt findet im Rahmen der Zirkuswoche statt; die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück unterstützt die Aktion mit einer Spende.

Anstatt wilder Tiere und Zauberkünstler stehen bald die Schülerinnen und Schüler der Michaelsschule im Mittelpunkt des gelb-blauen Zirkuszelt: In Zusammenarbeit mit dem Zirkus Tausendtraum aus Bad Sassendorf erarbeitet die Schule insgesamt drei Vorstellungen für Freunde und Familie.

Unter dem Motto „Lachen, Staunen, Träumen“ entwickeln die Pädagogen gemeinsam mit den Kindern die Aufführung - ausgefallene Kostüme, vielfältige Requisiten und nicht zuletzt das Sternenzelt runden das Projekt ab und schaffen eine authentische Zirkusatmosphäre.

„Das Projekt fördert wichtige Kernkompetenzen für die Bewältigung des Schulalltags“, schildert Barbara Gerbig, Leiterin des BeratungsCenters Schloß Holte, das Konzept der Zirkuswoche. „Von der Entwicklung bis zur Durchführung der Vorstellung; die Schülerinnen und Schüler trainieren ihre Ausdauer sowie ihre Konzentrations- und Teamfähigkeit. Und wenn ihre Darbietung dann mit tosendem Applaus geehrt wird, verhilft ihnen das zu mehr Selbstvertrauen. Das fördern wir gerne!“

Die Kreissparkasse unterstützt die Michaelsschule maßgeblich bei der Realisierung des Projektes, da es für die Grundschule alleine nur schwer finanzierbar wäre. Und auch Freunde und Familie profitieren von der Spende; so kann die Schule Angehörigen einen vergünstigten Eintritt anbieten. Insgesamt fördert die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück die Zirkuswochen im Geschäftsgebiet dieses Jahr mit 20.000 Euro.